
Protokoll: 
 
 
Herr Oberbürgermeister Dr. Meyer ruft TOP 11 auf. Eine Anfrage der SPD-

Stadtratsfraktion bezüglich eines Bauvorhabens in der Kalmitstraße wurde aufgrund 

der Eilbedürftigkeit mit auf die Tagesordnung aufgenommen.  

Herr Oberbürgermeister Dr. Meyer führt aus, dass mit dem Bauherrn Kontakt 

aufgenommen wurde. Dieser teilte mit, dass die Garagen lediglich während der 

Bauzeit bis zur Fertigstellung des Bauvorhabens benötigt würden. Daher müssten die 

Garagen mit der Bauabnahme zurückgebaut werden. Die an dieser Stelle 

vorgesehenen Stellplätze könnten dann errichtet werden.  

Zu Frage 2 erinnert Frau Hoppenrath daran, dass die Anfrage aufgrund einer 

Überschreitung der Baugrenze gestellt wurde.  

Herr Oberbürgermeister Dr. Meyer stellt klar, dass das Bauvorhaben genehmigt sei 

und der Rohbau entspreche der genehmigten Planung. Die Bauaufsichtsbehörde 

kontrolliere den Rückbau der Garagen.  

 


